

Mathieu Sarda succèdera à Hervé Cornic à la Direction Générale des Services de Lorient Agglomération

Directeur Général des Services de Lorient Agglomération depuis 2009, Hervé CORNIC fera prochainement valoir ses droits à la retraite. Son successeur, Mathieu SARDA, prendra ses fonctions le 8 janvier prochain.

Agé de 38 ans, « Premier conseiller » du corps des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel, Mathieu SARDA occupait, depuis le 1^{er} août 2016, les fonctions de « rapporteur public » au sein du Tribunal administratif de Nantes.

Il assumait également, depuis le mois de septembre 2016, les fonctions de Président du conseil de discipline de la fonction publique territoriale de la Loire-Atlantique.

Ancien élève de l'IEP de Toulouse et de l'ENA, Promotion « Jean Zay », Mathieu SARDA a commencé sa carrière en 2002 à l'Association des Maires de Grandes Villes de France. Il a ensuite pu découvrir et appréhender les enjeux de l'agglomération lorientaise puisqu'il a occupé successivement les fonctions de chargé de mission au sein du cabinet du Président de Lorient agglomération (2004-2007) puis de directeur de cabinet (2007-2011). Au cours de sa formation à l'ENA (2012-2013), il a été affecté au service de la chancellerie diplomatique de l'ambassade de France au Canada, à la préfecture du Finistère, puis, au sein de l'entreprise Verlingue, spécialisée dans le courtage en assurances. Avant d'être nommé « rapporteur public » au sein du Tribunal administratif de Nantes, il a exercé les missions de magistrat-rapporteur au sein de cette même juridiction (2014-2016).

